



El Circuito de Navarra acoge la Copa Cooper

**MOTOR 32 EQUIPOS
COMPETIRÁN EN LA
PRIMERA DE LAS CINCO
PRUEBAS DE LA DISCIPLINA**

PAMPLONA – Este fin de semana, Navarra acoge la Copa Cooper, campeonato de España de automovilismo, que contará con 32 coches en la parrilla en la cita que comienza este fin de semana en el Circuito de Navarra.

Habrán otros cuatro circuitos más: Ricardo Tormo (26 y 27 de junio), Motorland (31 de julio y 1 de agosto), Jarama (10 y 11 de septiembre) y Jerez (2 y 3 de octubre).

En la sesión de entrenamientos del pasado 16 de abril en el propio Circuito de Navarra, Álvaro Rodríguez, reco-

nocido piloto cuatro veces campeón de España, fue uno de los pilotos más destacados, así como el novato Ignacio Rodríguez. Juntos forman la pareja de pilotos con la que competirá el equipo Avistec Racing, uno de los debutantes, que cuenta con el patrocinio de European Flyers, el Centro de Formación de Vuelo líder en el país.

El formato consta de dos sesiones de entrenamientos libres de 40 minutos, una sesión de entrenamientos oficiales de 35 minutos y dos carreras de 48 minutos más una vuelta. Tal y como se refleja en la propia web del Circuito de Navarra, la cita se podrán seguir en streaming a través del canal de youtube de la Real Federación Española de Automovilismo. – *Diego Eusa Vilarino*



Álvaro e Ignacio Rodríguez forman uno de los 32 equipos que compiten en la Copa Cooper. Foto: Enrique Sampedro

